



Pressemitteilung

- zur sofortigen Veröffentlichung freigegeben -

Release-Verschiebung der Razer Produktneuheiten Tarantula und Barracuda HP-1 auf November 2006

Weertzen, September 2006 - Sowohl der Release des Razer Tarantula Gaming Keyboards als auch des Razer Barracuda HP-1 Gaming Headphones waren für Oktober angekündigt. Leider verschiebt sich die Einführung der beiden bereits brennend erwarteten Razer Produkte um einen Monat. Das Razer Tarantula Gaming Keyboard und auch das Razer Barracuda HP-1 werden in Deutschland statt im Oktober im November veröffentlicht.

„Die Nachfrage nach diesen beiden Top-Produkten aus dem Hause Razer ist bereits riesig.“, kommentiert Michael Eisenblätter, Geschäftsführer Jöllenbeck GmbH. „Umso mehr bedauern wir natürlich, dass sich wir dem Handel diese Highlights aus dem Bereich Gaming Zubehör erst im November liefern können. Die Umsetzung des deutschen Tastatur-Layouts hat unerwartet viel Zeit in Anspruch genommen.“

Mit dem Tarantula Gaming Keyboard stellt Razer dem Spieler eine Tastatur zur Verfügung, die in bisher unbekanntem Maße auf die individuellen Bedürfnisse angepasst werden kann.

Das Razer Barracuda HP-1 ist perfekt auf die Klangwelten der PC-Spiele ausgerichtet und erhöht durch die perfekte Umsetzung des Spielsounds die Intensität des Spielerlebnisses.

Für weitere Informationen:

Jöllenbeck GmbH

Kathrin Bachmann

Kreuzberg 2 – 27404 Weertzen

Tel: +49 (0)4287 1251 13 / E-Mail: k.bachmann@speed-link.com

www.razerzone.com

www.speed-link.com

Über Razer™

Razer ist weltweit der führende Hersteller von High-End Computer-Gaming-Produkten mit Hauptsitz in San Diego, Kalifornien. Razer entwickelt, produziert und vertreibt moderne Peripheriegeräte mit neuester Technologie für den Gaming-Bereich. Die freie Entfaltung des gesamten Potenzials des professionellen Gamers durch die Kombination von Technologie, Innovation und Design steht im Mittelpunkt der Razer Produkte. Razers Forschungs- und Entwicklungsteam arbeitet mit den führenden professionellen Gamern zusammen, um eigene Technologien für die nächste Generation von Gaming-Zubehör zu entwickeln.

Jedes Razer Produkt trägt die unsichtbare Handschrift von hunderten von professionellen Gamern, Gaming-Begeisterten und Entwicklern. Jedes einzelne Razer Produkt wird aus individuellen Bauteilen hergestellt und mit größter Sorgfalt und Präzision montiert, um das Spielerlebnis aller professionellen Gamer weltweit zu optimieren. Durch ein nahezu perfektes Design spiegelt sich Razers Ansehen als Marktführer im Bereich Gaming-Technologie in jedem einzelnen Razer Produkt wider.

Razer - For Gamers. By Gamers.™

Über Jöllenbeck

Die Jöllenbeck GmbH ist einer der führenden Hersteller von Office & Entertainment Peripherie in Europa und fungiert als offizieller europäischer Distributor Razers. Seit Gründung positioniert sich Jöllenbeck sehr erfolgreich im Bereich PC-, Videospielkonsolen- und Handheld-Zubehör. Das Produktportfolio der Eigenmarke SPEED-LINK umfasst Sound Systeme, Headsets, Mäuse, Mauspads, Tastaturen, Gamepads, Joysticks und weitere Zubehörprodukte. Die SPEED-LINK Produkte bestechen durch die Kombination neuartiger Technologien mit exzellentem Design und hervorragender Funktionalität. Jöllenbeck ist mit SPEED-LINK in über 30 Ländern Europas vertreten.